



一般質問

「地域福祉計画」に 行政の出先は必要



中川直美議員

質問 カーフエリー故障の佐渡への影響は大きいが、■道350号となつてこの航路の管理責任は。

建設課長 350号は補助

質問 道路法は管理責任

市長 飛行場整備には住民議論のP-Iが必要で、そのために同意をもらい、

建設課長 350号は補助

質問 道路法は管理責任

市長 道で、管理は県である。

質問 道路法は管理責任

市長 350号は補助

かりした内容でやるべきではないか。

市長 飛行場整備には住民議論のP-Iが必要で、そのため同意をもらい、

建設課長 350号は補助

質問 道路法は管理責任

市長 道で、管理は県である。

質問 道路法は管理責任

市長 350号は補助

質問 深刻な経済対策に住宅リフォーム助成の経済波及効果が高いと全■的に評価されている。佐渡市も取組むべき。

市長 検討する。

建設課長 検討する。

質問 防犯灯のLED化

市長 選定したものは現在よりも暗いものとなるが、選定に専門家を入れなかつたのか。

建設課長 とする計画で、地域に行進している。電波ノイズ等の問題は、メーカーに対応するようにお願いした。

質問 全■では、値上げしないような対応をしている中、1人1万■を超える■保稅の値上げに市民の悲鳴が上がっている。

市長 値上げを抑えるた

建設課長 この条例は

質問 コ・メディカル・

市長 スタッフを活用した在宅医療の強化について、その重要なスタッフを■指す島内高校出身者に対する奨学金貸与条例がある。

建設課長 看護師以外、資格を取得しても島内での就職が■ルがどうなつているかと

質問 難であり、15人の実績者のうち13人の方が島内の就職に結びついていない状況であり、見直す必要があると考へている。

市長 いうのを現在知り得てない。もしそれが非常に現実に合わないということであれば、それは修正すべきだと想う。

建設課長 この条例のPR不足も影響がある。高校生に説明がなかつたと聞く。また合格してからでないと申込みができない。■

質問 本育英会などでは前年10月に内諾を出し2月に発表と同時に納金できるようしている。改正すべきと考えるが。

市長 年めに高校を■ろうと予定はしているが、すでに■り終えたところなので、条例の説明はしたものと認識し



一般質問

佐渡市医療技術者奨学金 貸与条例の見直しについて



廣瀬擁議員

質問 これは主に生活資金になっている。具体的に医療従事者の学校へ入ろうとする試験のタイムスケジュールがどうなついているかと

市長 考えて貸し付ける制度である。

建設課長 試験のタイミングで

質問 これが非常に現実に合わないということであれば、それは修正すべきだと想う。

建設課長 この条例のPR不足も影響がある。高校生に説明がなかつたと聞く。また合格してからでないと申込みができない。■

質問 本育英会などでは前年10月に内諾を出し2月に発表と同時に納金できるようしている。改正すべきと考えるが。

市長 年めに高校を■ろうと予定はしているが、すでに■り終えたところなので、条例の説明はしたものと認識し





一般質問

スポーツで地域活性化を 新しい視線でスポーツ振興を

岩崎 隆寿 議員



スポーツイベントによる交流を

質問 佐渡版スポーツ・ツー
リズムを立ち上げ、第1
■■の会議を開いたよう
だが、■指すスポーツ・ツー
リズムについてどのように
考えるか。

市長 佐渡特有の町並み
が各地にある。ぜひ、こ
の町並み整備事業を進め
ていきたいと思う。また、
非常に小■ではあるが、
地域の大工や、建設業者

による交流人■の拡大推
進については、トライア
スロンを中心とする島を
あげてのイベントがある
が、佐渡市体育協会の加
盟■体が主催・共催する
大会や小・中・高校のク
ラブ活動で行っている交
流試合や練習会などにも
多くの選手の方々が佐渡
にきていただいている。

今後は、大会・合宿等も
含め、佐渡版スポーツ・ツー
リズム推進会議で検討を
進めていきたい。

質問 鳴り物入りだった
定住事業に成果が見えない。
(1)若者や高齢者への定住
策を示せ。

(2)定住世帯数の具体的な
目標設定があるのか。

(3)事業のアウトソーシン
グ(民間委託)の検討を。

市長 若者と高齢者の定
住策では、■的や要望が
大変異なる。移住者の要
望、仕事と環境や住居、
農業従事への制限、規制
撤廃などいろいろある。
先進地事例や移住希望者
の声を参考に具体的■標
数値の設定が必要だ。民
間の豊富な経験や知識を
事業に生かすために引き
続き民間■体等との連携
を保っていきたい。

質問 産業低迷の佐渡は、
■蹄疫問題をチヤンスと
とらえ、今こそ和牛生産
に本気でチャレンジし農業
の3本柱とせよ。また、や
る気のある若者への積極
的、具体的支援策を示せ。



一般質問

定住促進事業は 民間委託の検討も

村川 四郎 議員

わっている。成果を求め
ない講演会、予算消化が
■的と思われる事業が多い
のではないか。

市長 菁産業は佐渡の農
業に必要不可欠、特に循
環型農業の極めて重要な
位置づけである。そのため
新規就業者への高率な
講演会、イベントは生涯学習が■的だった
り、地域の活性化が■的
であつたりで、極めて多
種多様だ。祝■等にイベ
ントや講演会が重なるこ
とも非常に多いが、佐渡
は非常に多種多様な■的
採算のとれる菁産業へ持
ちの集まりでもあり、一
概にだめだとは言■えない。
実施していきたい。

質問 講演会やイベント
の成果検証について、市
の多くの事業が無駄に終

質問 町並み保存(相川・
宿根木・赤浦・松ヶ崎・
豊■・二見)について、
進めたい。

質問 講演会やイベント
の豊富な経験や知識を
事業に生かすために引き
続き民間■体等との連携
を保っていきたい。

質問 講演会やイベント
の成果検証について、市
の多くの事業が無駄に終



昭和30年代 外海府に遊ぶ牛の群れ

